



LOISIRS SOUTIEN ÉDUCATION  
TUTORAT SPORTS SANTÉ  
URGENCE PARTAGE COMMUNAUTÉ  
NUTRITION AIDE MENTORAT  
DÉVELOPPEMENT INCLUSION

## Politique de qualité de l'air - Jeunesse au Soleil

Jeunesse au Soleil propose des activités aux enfants pour un mode de vie sain. À cet égard, la santé et le bien-être de votre enfant sont au centre de nos préoccupations. Nous avons adopté la procédure suivante en réponse à la piètre qualité de l'air causée par les feux de forêt au Québec.

La qualité de l'air sera vérifiée chaque jour pour le lendemain, pour toutes les activités extérieures prévues (sorties au camp de jour, entraînements de football, etc.) Le contrôle sera effectué au plus tard à 14 heures.

Le site auquel Jeunesse au Soleil se réfère est le site de Météo Canada, cote air santé (CAS) [https://meteo.gc.ca/airquality/pages/qcag-001\\_f.html](https://meteo.gc.ca/airquality/pages/qcag-001_f.html).

Lorsque la CAS prévue pour le lendemain se situe dans la catégorie des risques modérés (5 ou plus), élevés ou très élevés, selon l'échelle de la CAS de Météo Canada, toutes les activités extérieures du lendemain seront annulées.

Jeunesse au Soleil s'efforcera, dans la mesure du possible, de proposer des activités intérieures de même nature :

Les sorties du camp de jour seront remplacées par une sortie similaire (ex : piscine intérieure plutôt que piscine extérieure), ou par des activités intérieures à l'école Bancroft.

Les entraînements de football seront purement et simplement annulés.

Tous les enfants et le personnel recevront un masque jetable pour le camp de jour.

Aucun remboursement ne sera effectué en cas d'annulation due à un taux élevé de la CAS.

Les heures d'arrivée et de départ du camp de jour seront celles indiquées normalement. Les enfants seront immédiatement ramenés à l'intérieur en cas de CAS élevée.



LOISIRS SOUTIEN ÉDUCATION  
TUTORAT SPORTS SANTÉ  
URGENCE PARTAGE COMMUNAUTÉ  
NUTRITION AIDE MENTORAT  
DÉVELOPPEMENT INCLUSION

## Air quality policy – Sun Youth

Sun Youth provides children's activities for a healthy lifestyle. In that regard, the health and welfare of your child is our utmost concern. We have adopted the following procedure for measuring and dealing with air quality.

1. Air quality will be checked each day for the following day, related to all anticipated outdoor activities (Day Camp outings, Football practices, etc.). The check will come no later than 2 PM.
  - a. The site Sun Youth will adhere to is the Weather Canada site, Air Quality Health Index (AQHI) [https://weather.gc.ca/airquality/pages/qcaq-001\\_e.html](https://weather.gc.ca/airquality/pages/qcaq-001_e.html)
2. When the anticipated AQHI for the following day is in the high-Moderate (5 or over), High or Very High Risk rating, according to the Weather Canada AQHI scale, all following day outdoor activities will be cancelled.
  - a. Sun Youth will try to provide alternative indoor activities of a similar nature where possible:
    - i. Day Camp outings will be replaced with either a similar outing (ex: outdoor swimming switched for indoor pool), or indoor activities at Bancroft Elementary School
    - ii. Football practices will be cancelled outright.
3. All children and staff will be provided with a disposable mask for Day Camp.
4. No refund will be issued in the case of cancellation due to high AQHI ratings.
5. Day Camp Drop-off and Pick-up times will be as normally indicated. Children will be immediately brought indoors in the case of high AQHI.